

SEPTIEMBRE

## Jesús Puerta Pelayo, un tomellosero en busca del origen de la materia

El experimento más grande de la historia de la ciencia, el acelerador de partículas que se ha construido bajo la frontera de Francia y Suiza ha contado con un tomellosero entre su enorme equipo de científicos: el joven físico Jesús Puerta Pelayo, que después de más de ocho años de trabajo en el CERN (Centro Europeo de Investigación Nuclear) ha tenido el privilegio de asistir en directo a la puesta en marcha del acelerador de partículas más potente jamás construido. Un experimento que, en realidad está en sus inicios, porque aún no se han empezado a producir las colisiones, que son la esencia de la que los científicos, -entre ellos Jesús Puerta-, comenzarán a sacar información sobre el origen de la materia, sobre lo que ellos llaman el segundo cero, sobre la naturaleza del vacío y, por supuesto, sobre esa misteriosa *partícula de Dios*.



Jesús Puerta Pelayo.

En Tomelloso la puesta en marcha del **nuevo colegio del Moral**, marca el inicio del curso escolar, mientras que numerosos fieles despiden a la patrona, **la Virgen de las Viñas**, antes de que la imagen viaje a Sevilla para ser restaurada. En la vecina localidad de Pedro Muñoz se reviven las vendimias de antes en la **III Fiesta de la Vendimia de Antaño**, mientras que en Argamasilla de Alba, Ecologistas en Acción, denuncia destrozos en las obras

de **canalización de Peñarroya**.

En el capítulo social, la Párrroquia de los Ángeles despiden con emoción a **Julián Plaza**, que durante diez años ha ejercido su labor pastoral en Tomelloso, granjeándose el cariño y respeto de mucha gente.

En la página cultural destaca el concierto de vendimia que ofrece **Verum**, la orquesta sinfónica que sigue deleitando a los amantes de la música.



AGOSTO

## Jesús Serrano se queda a las puertas de la final en la Olimpiada de Pekín

El tirador tomellosero, Jesús Serrano, se quedó a las puertas de la final en la Olimpiada de Pekín con un décimo puesto que le dejaba fuera de la lucha por las medallas. Serrano acabó pagando su discreto papel en la jornada inicial del 9 de agosto donde se quedó muy lejos de los mejores al romper 68 platos de 75, un resultado que le llevó al puesto 23º de la clasificación. Intentó Serrano reaccionar en la segunda jornada y se comportó como el gran campeón que es, tanto que a punto estuvo de meterse en la final. Rompió 48 platos de 50 y obtuvo un total de 116 puntos, quedándose a tan sólo tres de la lucha por las medallas. Al final, el oro fue para el checo Kostecky, la plata para el italiano Pelliolo y el bronce para el ruso Alipov. Al término de la competición, Jesús Serrano, expresaba su satisfacción: "creo que un décimo puesto en mi primera Olimpiada es para estar contento".



COTRATO

## COOPERATIVA DE TRANSPORTES DE TOMELLOSO

CAMIONES - CISTERNAS ISOTERMICAS Y CALORIFUGADAS  
PARA TODAS CAPACIDADES  
NACIONAL E INTERNACIONAL

Ctra. de Argamasilla de Alba, Km. 0'800 - Tels.: 926 51 01 65 - 51 15 06 - Fax: 926 51 56 05  
TOMELLOSO